

NOTA DE PRENSA

Oficina General de Comunicaciones

Huancavelica, Madre de Dios y Huánuco son los que más crecieron a nivel nacional.

INSCRIPCIÓN DE COMPRAVENTA DE PREDIOS CRECIÓ EN 11 DEPARTAMENTOS



La Superintendencia Nacional de los Registros Públicos (Sunarp) informó que entre enero y julio del presente año las inscripciones de las compraventas de inmuebles en el Registro de Predios crecieron en 11 departamentos del país, con referencia a similar periodo del año 2018. Estos son Áncash, Apurímac, Huancavelica, Huánuco, Junín, La Libertad, Lima, Loreto, Madre de Dios, Puno y Tumbes.

Vale señalar que entre enero y julio de este año se inscribieron en Lima 61,271 compraventas de predios. Le siguen La Libertad (7,025), Arequipa (6,583), Lambayeque (4,572), Piura (4,143), Ica (4,037), Junín (2,831), San Martín (2,821), Áncash (2,244), Loreto (2,033), Cusco (1,914), Tacna (1,873), Ucayali (1,647) y Huánuco (1,551).

La lista la completan los departamentos de Cajamarca (1,262), Puno (1,027), Ayacucho (993), Moquegua (577), Amazonas (569), Apurímac (547), Madre de Dios (461), Tumbes (201), Huancavelica (149) y finalmente Pasco (109).

Crecimiento por departamentos

Tomando como referencia los porcentajes de crecimiento en los departamentos del país tenemos que Huancavelica creció 23.14% al pasar de 121 inscripciones entre enero y julio 2018 a un total de 149 en similar periodo del 2019.

Luego se ubica Madre de Dios que creció 22.93% al pasar de 375 inscripciones entre enero – julio 2018 a 461 registros entre enero – julio de este año.

Además, Huánuco presentó un incremento de 21.08% con 1,281 anotaciones entre enero y julio del 2018 versus las 1,551 realizadas entre enero y julio del presente año. Áncash alcanzó un 10.11% de crecimiento con un total de 2,038 inscripciones en el periodo mencionado del 2018 versus las 2,244 de este año.

Junín se ubica luego con 9.18% de crecimiento al pasar de 2,593 inscripciones de compraventas de predios en enero-julio 2018 a un total de 2,831 en similar periodo del 2019.

Después se ubica Apurímac con 8.96% de crecimiento al pasar de 502 inscripciones de compraventas de predios entre enero y julio 2018 a un total de 547 entre enero y julio del presente año.

El departamento de Puno se ubica luego con 5.77% de crecimiento al pasar de 971 inscripciones de compraventas de inmuebles en enero-julio 2018 a un total de 1,027 en similar periodo del 2019.

Luego se ubican, por porcentaje de crecimiento, los siguientes departamentos: Loreto (4.20%), La Libertad (3.60%), Lima (2.50%) y finalmente Tumbes (0.50%).

Santiago de Surco, 10 de setiembre de 2019

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES – SUNARP